



◆ « LA VILLE D'ORLÉANS SE TIENT PLUS QUE JAMAIS AUX CÔTÉS DE CELLE DE SOUMY »

**Au lendemain de l'annonce d'un accord entre Moscou et Washington pour une trêve limitée dans la guerre en Ukraine, un drone de conception iranienne (un Shahed) a frappé, dans la nuit de mardi à mercredi, un hôpital de Soumy, ville avec laquelle Orléans a signé un accord de coopération en janvier dernier. Le bilan humain de cette frappe n'est pas encore connu officiellement. Durant cette même nuit, la Russie a tiré six missiles et 145 drones de combat sur l'Ukraine, selon les autorités ukrainiennes.**

La Ville d'Orléans se joint aux condamnations unanimes du côté européen pour dénoncer avec force cette attaque inqualifiable sur des infrastructures civiles, alors même que le maire d'Orléans, Serge Grouard, avait pu constater lors de son déplacement début janvier que les deux hôpitaux de Soumy avaient déjà été la cible de frappes russes qui les avaient partiellement détruits.

La ville d'Orléans veut réaffirmer sa solidarité indéfectible avec les habitants de la ville de Soumy, et plus largement bien sûr avec le peuple ukrainien qui se bat avec tant de courage, depuis trois ans, pour défendre l'intégrité de son territoire. « Nous allons poursuivre avec la même détermination les axes de collaboration avec Soumy dans les domaines de la santé, de l'économie, de l'enseignement et de la culture, et continuer notre travail pour lever des fonds », réagit Serge Grouard. « La Ville d'Orléans se tient plus que jamais aux côtés de celle de Soumy dans cette nouvelle épreuve. »